

■2022. 11. 23 若竹祭



未来へはばたけ！  
Let's smile 若竹祭



## 小学部

### 1年「でんしゃでしゅっぱつ・ゴー！」

電車をモチーフにしたゲーム屋さん。初めての若竹祭でドキドキしましたが、「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」と挨拶したり、ゲームの説明をしたりすることができました。



### 2年「ZOO ZOO どうぶつうんどうかい」

動物たちの運動会に見立てたゲームコーナー、受付係や景品係に分かれてお店を開きました。「いらっしゃいませ!ありがとうございました!」など声を出す児童の様子に成長を感じた若竹祭でした。



### 3年 劇「さるかにがっせん」

「やってみてわかった!ぼくたちは劇をするのが好き!」練習にも楽しんで取り組み、自分の動きだけでなく友達のをせりふや動きなども覚え、当日はほんの少しの緊張と、演技を見てもらえた喜びを味わいました。



### 4年 劇「うらしまたろう」

みんなの得意な歌ありダンスありのとても楽しい劇になりました!



## 5年「フルーツランド」

フルーツいっぱいの店内で、段ボール倒しと玉入れのゲームをしました。「いらっしゃいませ」の挨拶や「頑張れ」など、お客さんに元気よく言葉を掛けて盛り上げることができました。



## 6年「わくわくどきどきたのしいパーク」

修学旅行報告も兼ねて、「ふれあいのくに」「ドキドキレース」「コロコロキャッチ」の3コーナーを準備しました。受付とお土産係も加えて自分の係の仕事をやりができました。



## 中学部

### 1年「にげたきんぎょをさがせ！」

「ピタゴラスイッチ」「プラレール」「コロコロボールまわし」「1円玉入れ」の4つのゲームをしました。たくさんの方がゲームを楽しんでしてくれてうれしかったです。



### 2年「スマイル Fight！」

ボウリング、射的、輪投げの店には、家族やその他たくさんの方が来てくれて、大変だったけど、楽しそうにゲームをしてくれて、うれしかったです。ありがとうございました。



### 3年「秋だ！安芸だ！宮地の宮島だ！」

修学旅行の展示とドーナツおみくじセットの販売を行いました。たくさんのお客様に来ていただき、無事ドーナツも完売することができました。ありがとうございました！



## 高等部

### 受注班「中学部作業学習製品販売」

中学部作業学習で作った製品の販売と、受注班でしている缶つぶしの体験をしました。たくさんの方にきていただきました。缶つぶし体験、大好評！！



### 園芸班「Vegetable Land 若竹ファーム」

自分達で育てた野菜6種類を販売しました。おかげさまで、畑にできていた野菜が完売しました！来年は今年以上の野菜ができるように頑張ります！



### 縫製班「さをり工房『わかたけ』」

心をこめて作ったバッグや巾着袋、敷き物をたくさん買っていただきました。「きれいにできているね」と言っていたさうれしかったです。さをり織り体験も丁寧に案内することができました。



## 陶芸班「『良品生活』～あなたの暮らしに彩りを～」

千支の焼き物や、お皿を販売しました。全員の力を合わせ、時間をかけて準備をしてきたので、たくさんのお客様に「かわいい!」「安い!」と買っていただくことができてうれしいです!



## クリーン班「清掃体験」

窓掃除や床掃除の体験を通して、お客様と一緒に楽しく活動できました。受付で説明をしたり体験の見本を見せたりと、緊張することも多かったですが、窓も床も心もピッカピカになりました☆



## 体育館

### 音楽部「ミュージカル 東部版ライオンキング」

初めてのステージ発表で、メンバーはいろいろな動物に扮して試練を乗り越えることで「勇気・友情・愛」を得る物語を、音楽と手作りの衣装、舞台セットとともに演じることができました。



## 「作品展」

今年も児童生徒が心を込めて作った作品が勢ぞろいしました。交流校からの秀作や平和への気持ちの詰まった人権作品展の共同制作も展示され、にぎやかな作品展となりました。

